



Presidencia: ya se investiga el crimen del padre Marcelo

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo señaló que ya se llevan a cabo las investigaciones en torno al asesinato del padre Marcelo Pérez Pérez, ocurrido en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, e incluso, la titular de la Secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, estuvo en contacto con autoridades locales y eclesiásticas, en relación a ese tema.

En breve entrevista al término de un evento público, en el marco de una gira de trabajo por el estado de Yucatán, la jefa del Ejecutivo Federal puntualizó que mañana lunes dará más información al respecto, durante su conferencia de prensa diaria, “La Mañanera del Pueblo”.

Ante la conmoción que la muerte del padre Marcelo Pérez, sacerdote de la Diócesis de San Cristóbal de Las Casas, ocurrido en el barrio de Cuxtitali, el cual ha generado reacciones en el ámbito nacional e incluso internacional, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, reiteró que ya se está atendiendo el asunto, —a través de la encargada de la política interna del país, Rosa Icela Rodríguez—, y se está en contacto también con las autoridades eclesiales.●